

AVIS UNSa CSEE Levallois Mars 2025



Avis UNSa sur le projet de passage en NET du CG de Besançon

- Le Centre de Gestion de Besançon n'a fait l'objet depuis son installation en 2001 sur le site du Temis que de quelques aménagements et a besoin d'une rénovation. Durant les travaux qui devraient durer à peu près 6 mois, les équipes emménageront dans le bâtiment Artémis au 4 avenue des Montboucons.
- Les élus UNSa avaient effectivement constaté le vieillissement du site et la nécessité de travaux.
- Le site provisoire sur 2 étages se trouve à 4 minutes à pied du site actuel. Il dispose d'une cuisine avec le même nombre de places et de 2 salles de réunion/formation. Outre les 33 places de parking réservées sur le site provisoire, les salariés auront toujours accès aux places du site d'origine pendant les travaux.
- Le nouveau site sera réaménagé conformément à la charte Net avec un nombre de postes de travail équivalent à l'effectif.
- Les salariés qui pouvaient craindre un déménagement définitif sur un autre site sont donc rassurés sur ce point et les désagréments liés à la réalisation de travaux se trouvent réduits.
- La seule réserve technique concerne la question de l'isolation phonique et thermique du site d'origine. Les élus UNSa demandent qu'une attention particulière soit portée sur l'efficacité des matériaux absorbants acoustiquement sur les plateaux, la surface des plateaux GRC et GDS n'étant pas augmentée.
- Pour le reste, nous restons attachés à conserver les moments de présence de l'équipe complète sur un même temps et un même lieu, afin d'éviter à long terme des répercussions sur la cohésion du groupe et l'isolement des salariés. Il conviendra dans tous les cas de rester vigilant sur les modes de fonctionnement en Flex Office et sur leurs impacts sociaux dans les centres de gestion.
- Nonobstant ces réserves, les élus UNSa émettent un avis favorable.